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Procédure de mise a jour de PODM 808

La mise a jour de I'ODM808 s'effectue en trois étapes :

- Etape 1 : Allumer 'appareil avec 'USB déja branché en face avant de celui-ci.

Le port USB permet la
mise a jour du firmware

- Etape 2 : L'ODMB808 a été reconnu par votre ordinateur. |l faut maintenant charger

le nouveau firmware avec le logiciel fourni “Rami-AMIX Firmware Updater”.
Pour cela ouvrir le logiciel fourni puis le fichier “Hex” de programmation.

£ Rami-AMIX Firmware Updater

[ Open Hex File ]

- Etape 3 : Cette derniére étape permet de flasher 'ODM808, pour cela cliquez sur le
bouton “Program” du logiciel fourni “Rami-AMIX Firmware Updater”.

RAmi se réserve le droit de modifier les spécifications du produit sans préavis. Vers 1190163
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Procedure to update the ODM 808

The ODM808 update done in three steps :

- Step 1 : Turn on the device with the USB already connect in front of it.

USB port for update
firmware .

-Step 2: The ODMB808 has been recognized by your computer. We most now update the
new firmware with the provided software “Rami-AMIX Firmware Updater”. For this open
the provided software and open the progamming file “.hex”.

£ Rami-AMIX Firmware Updater

[ Open Hex File ]

- Step 3 : This last step allows flash the ODMB808, for this click on the “ Program” button of
the provided software “Rami-AMIX Firmware Updater”.

All specifications in this document can be modifed by RAmi without prior notice. Vers 1190163
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